

楽しみ♪ 音楽会

作成日：2024.10.16
対象児：4歳児 きく組
作成者：進藤葵月

ねらい：音楽に合わせて鳴らすことでリズムの取り方や音の長さなども感じながら楽しむ。



～振り返り～

10月に入り、音楽会に向けての活動が増えました。初めて触れる楽器もあり、期待と緊張がありました。

はやく楽器に触れたいあまりに「いつ音楽遊びあるの?」「早く弾きたい!!」と、やる気が伝わってきました。いざ、楽器に触れると緊張からか「こんな感じかな?」と優しく楽器に触れる姿がありました。「もっと強く叩いたら音が大きく聴こえるかもしれないよ」と叩く強さを調節できるような声かけをすると徐々に強くなっていき、音が大きく聴こえていくうちに笑顔で楽器に触れることや音を鳴らすことの心地良さを感じられることが出来たと思いました。

歌では「しあわせなら てをたたこう」を歌いました。部屋でこの歌を歌うと子ども達と目を合わせて笑顔で歌ったり、「足は2回鳴らすんだよ」と会話を楽しむ姿があったので、この歌にしました。「しあわせなら てをたたこう」という歌詞では手を叩いてみたり、「しあわせなら あしならそう」という歌詞では足踏みで音を出したり、「しあわせなら かたたたこう」では肩を叩いてみたりと身体で音を奏でることの楽しさを感じることが出来ました。

これからも子どもたちと楽しくリズム感を高め合ったり音楽に合わせて身体を動かしたり音を奏でる楽しさを感じられるような遊びを取り入れていきたいです。(自立心・協同性・豊かな感性と表現)